
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

 

令和６年第３回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

１ 

 

鈴木 秀和 

 

（一問一答方式） 

１．消防署移転の進捗状況について 

① 「消防署移転問題について、今年７月からの調査作業等の

進捗状況について説明を願う。 

（建設部長） 

２．名鉄広見線の検討状況について 

① 名鉄広見線に関する令和５年度実施の現状分析・調査事業

の結果、および令和６,７年度の実施計画について説明を願

う。 

（企画部長） 

３．リニア残土問題について 

① 瑞浪市大湫町の水枯れ問題、ＪＲ東海の一連の対応につい

ての評価を問う。 

② 一旦停止しているリニア残土処分問題のＪＲ東海との交渉

再開の条件を問う。 

③ 水枯れ問題に対する事前調査の対応状況、万一発生した場

合、重要湿地も含めた補償等に関する考え方を問う。 

④ 残土処分問題について、メリット追及ではなくデメリット

を極力減らす視点での交渉方針について、町長の考えを問

う。 

（町長） 

４．新庁舎問題について 

① 新庁舎計画の最大の問題点である総事業費の徹底的縮減に

ついて、具体案と町長の思いについて説明を願う。 

（町長） 

 

 



受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

２ 

 

 

山田 徹 

 

これからの学校給食について 

① 給食会計の公会計化の効果について 

・公会計化により改良された点や成果は。 

・新たな課題などはないか。 

② 高騰する賄材料費等への対応について 

・献立の立て方に無理はないか。 

・以前(コロナ禍前)の献立メニューと比較して変わりない

か。 

③ 現在の徴収給食費水準(小学校=260円、中学校=290円)の適

正性について 

・近隣市町村(管内の他自治体)の状況は。 

・給食費水準は適正(充足している)か。 

・今後の変更(値上げ)方針はあるのか。 

④ 給食センター施設の老朽対策について 

・老朽したセンターでの調理は衛生管理面で、心配はない

か。 

・今後の老朽対策の予定は。(センターの建て替え計画を含め

て) 

⑤ 給食費の無償化に向けて 

・義務教育での給食費の無償化への動きをどのように考える

か。 

・将来的に当町の給食費無償化を行う考えはあるか。(その理

由は) 

（教育参事） 

（町長） 

 

  



受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

３ 

 

岡本 隆子 

 

 

 

 

 

（一問一答方式） 

１．リニア発生土置き場計画の今後の協議方針について 

説明会ではどのような意見が出されたのか。今後の協議方針

に反映してほしいが、見解を伺う。 

（町長） 

２．放課後児童クラブの民営化について 

① なぜ、直営では続けられないのか。 

② 支援員の聞き取り調査は。 

③ 保護者への対応は。 

④ 民営化後の支援員の雇用は。 

⑤ 以下の点について現状と民営化のメリット・デメリットつ

いて 

・支援員の働き方・時間の延長・料金 

・夏休みの利用・役場の関わり方 

・学校との連携 

⑥ 民間委託することでどのくらいの増額になるか。 

⑦ プロボーザル方式で事業者を募集するとのことだが、どの

ように選定するのか。 

（教育参事） 

 

  



受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

４ 

 

奥村 悟 

 

中学校部活動の地域移行について 

① 運動部、文化部活動の加入人数と加入率はどのくらいです

か。 

② 地域クラブ活動の費用負担はどのようですか。 

③ 施設使用料の減免はありますか。 

④ 県のガイドラインを踏まえて本町独自のガイドラインの策

定は考えていますか。 

⑤ 現状での課題や問題点は何がありますか 

（教育参事） 

（教育長） 

 

 

５ 

 

広川 大介 

 

広報にインターネット広告を活用する施策について 

① 町の現在の情報発信力をどのように評価しているか。 

② 公式ＳＮＳのフォロアー数の目標は。 

③ 災害発生時におけるＳＮＳによる情報発信についての考え

は。 

④ インターネット広告の導入についてどのように考えるか。 

（企画部長） 

（総務部長） 

（町長） 

 

  



受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

６ 

 

鈴木 篤志 

 

御嵩町の健康増進について 

① 健康増進計画の概要と進捗状況について 

② 子どもや高齢者への健康支援について 

③ 町内健康施設の中学生以下の利用について 

（民生部長） 

 

 

７ 

 

可児 さとみ 

 

地域づくり団体の助成事業と支援体制について 

① 助成金制度の見直しはどのようになりましたか。 

② あたらしい制度の反応・申請状況を教えてください。 

③ 助成金以外の支援体制充実の考えはありますか。 

（企画部長） 

 

 

８ 

 

清水 亮太 

 

ホール建設計画休止について 

① ホール建設の是非について今後どのように議論を進めてい

きますか。 

② どのようなスケジュールで議論を進めていきますか。 

（町長） 

 

 

 


